

とない組ニュースあさひ

第12号 2022.12

～朝日地区地域づくり協議会だより～

発行責任者 事務局長 西村 利夫

○【朝日学区通学のつどい&子ども食堂】令和4年11月7日（月）・8日（火）の2日間実施しました。

新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、今年度も「朝日学区通学合宿」を見合わせて「朝日学区通学のつどい&子ども食堂」としました。通学合宿を楽しみにしている児童もいましたが、残念ながら3年続きの事業になりました。今年は、13名の児童が参加されました。また、滋賀県教育委員会事務局生涯学習課から視察に来られ実施状況を最後まで確認されました。県内では通学合宿を実施している市町が少ないそうです。

また、校長先生始め、教頭先生、担任の先生が激励に駆けつけていただき児童の活動様子を見られていました。学習内容で1日目は、山本山にまつわる歴史の話を聞きました。2日目は、名古屋から湖北町山本に移住をされた、大道芸人ご夫婦による大道芸を目の前で見て、ハラハラドキドキの芸を楽しみました。

最後は、全員で「バルーンアート」に挑戦し、作り方を学びました。



検温・手指の消毒・マスク着用は必須。
スタッフさん、ご苦労さま。



宿題も全員で最後まで仕上げます。
スタッフも宿題を見守ります。

朝日学区通学のつどい&子ども食堂	
時間帯	内容
14:00~15:40	会場準備(掃除机並べ)
下校時~17:00	手指の消毒 体調測定 宿題
17:00~17:30	食事準備 手指の消毒
17:30~18:30	食事(業者) 70名 80名 90名
18:30~19:00	後片付け ゴミ分別
19:00~20:00	地域の歴史を学ぶ学習会



朝日さんから山本山にまつわる話を聞きました。



夕食の、カレー・
サラダ・デザート



山本山で卑弥呼の鏡が出た?? 5年生担任の先生と4年生担任の先生

2日目は、地元に移住された、大道芸人「あおき三朝・うたこ」ご夫婦のパフォーマンスを目の前で見ました。児童の目の前をピンが通過。



食事は、お好み焼きです。感染拡大防止対策で、業者に焼いていただきました。おにぎりも食べたよ。



数百年に一度の皆既月食も観測できたよ。

校長先生もお忙しい中、激励に駆けつけていただきました。

バルーンアートで犬を作り楽しみました。



○【人権講演会】湖北地区人権のつどい

元パラリンピック水泳代表 伊藤 真波さんの講演「あきらめない心」とバイオリンの演奏で、人権意識を高めました。2004年に交通事故に遭い、利き手の右腕を切断。義手の看護師として神戸百年記念病院に入職。2008年北京パラリンピック100m平泳ぎ4位100mバタフライ8位。2010年アジアパラリンピック100m平泳ぎ2位。2012年ロンドンパラリンピック平泳ぎ8位入賞と素晴らしい結果を残されています。特殊な義手を使いバイオリンを演奏されました。肩甲骨を動かすことで、バイオリンの弓が動くそうです。約100名のみなさんが参加されました。



- 【水とロマンの祭典】今年度も、コロナ感染拡大防止対策のため中止しました。来年は、開催できるかな？
- 【自治会あて文書引渡し業務】自治会長宅へ、広報紙等文書を配達しています。(継続事業)
- 【長浜市安全・安心のまちづくり推進事業】朝日地区内の主要交差点付近に、防犯カメラを4基設置します。令和5年3月31日までに設置予定。